

Presidente de Cuba se reunió con empresarios estadounidenses y cubanoamericanos



La Habana, 26 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó este miércoles la voluntad de su país de fortalecer el diálogo y las relaciones con Estados Unidos, sobre la base del respeto a la soberanía, y sin posiciones unilaterales de fuerza.

En reunión en el Palacio de la Revolución con empresarios estadounidenses que participan en la Conferencia Empresarial Estados Unidos-Cuba, organizada por la Cámara de Comercio y el grupo Focus Cuba, calificó de muy positiva su presencia, en medio de los complejos momentos que vive esta nación caribeña.

Encuentros como este, en los que tenemos mucha fe, también nos ayudan a ratificar conceptos que defendemos: en primer lugar, que estamos abiertos a la cooperación con el mundo, y consideramos que la colaboración y la interrelación empresarial a nivel internacional es una vía para nuestro desarrollo.

También -dijo- ratifica que estamos abiertos para fortalecer, estrechar el diálogo y las relaciones con cualquier país del mundo, y en particular con Estados Unidos.

Pero ese diálogo -apuntó- tienen que ser con respeto, donde no se ataque nuestra soberanía y nuestra integridad, donde no haya posiciones unilaterales de fuerza, y si eso se respeta puede existir ese diálogo y ese estrechamiento de relaciones, independientemente de las diferencias ideológicas que tenemos.

Durante el encuentro, el mandatario cubano comentó sobre las afectaciones a la isla de la política de bloqueo de esa potencia nortea, en particular a partir de la implementación de las 243 medidas aplicadas por el exmandatario republicano Donald Trump, y mantenidas por el actual gobierno demócrata de Joe Biden.

Díaz-Canel afirmó que el punto final de esas disposiciones fue la inclusión de Cuba en la lista de países que supuestamente apoyan el terrorismo, solo nueve días antes de abandonar Trump la presidencia, lo cual -dijo- es totalmente incierto, irracional, y limita al país de una manera agobiante en lo financiero.

Calificó de muy cruel la política del Gobierno norteamericano durante la pandemia de Covid-19, cuando trató por todos los medios de que Cuba no tuviera acceso a vacunas, medicamentos, así como a oxígeno medicinal y ventiladores pulmonares en un momento de contingencia.

Señaló que pese a esa política, la isla fue capaz de desarrollar las vacunas contra la Covid-19 que permitieron inmunizar a la población, controlar el virus y reducir a cero las muertes, convirtiéndose en uno de los dos países del mundo que más dosis ha suministrado por habitantes.

Dijo, asimismo, que el concepto de resistencia creativa, que es también avanzar y desarrollar el país en medio de las adversidades, es la filosofía con la que esta nación caribeña enfrenta todos los problemas.

Entre los participantes en el encuentro empresarial se encuentran estadounidenses y cubanos que viven Estados Unidos, representantes de sectores como la agroindustria, el transporte, la logística, y las tecnologías de la información y las comunicaciones. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303085-presidente-de-cuba-se-reunio-con-empresarios-estadounidenses-y-cubanoamericanos>



Radio Habana Cuba